

Monsalve: nombres no son del caso Ojeda

POLÉMICA. Subsecretario del Interior desmintió a Matthei, quien dijo haber entregado una lista de delincuentes.

El subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, desmintió a la alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, quien el lunes dijo que entregó a la oficina del funcionario de Gobierno nombres de detenidos por delitos en su comuna, quienes después resultaron involucrados en graves crímenes.

“Hace casi dos años pedí una reunión con el subsecretario Monsalve, le llevamos 75 nombres, con nombre y apellidos, dónde vivían, fotos, videos, todos ellos de personas que pertenecen al crimen organizado. No se ha hecho nada respecto a ello”, manifestó Matthei. Y añadió que “personas que nosotros habíamos detenido estuvieron involucrados en el secuestro del teniente (Ronald) Ojeda, en el secuestro de Los Vilos y en el crimen del mayor (de Carabineros) Emanuel Sánchez”.

Uno a uno, Monsalve descar-



MANUEL MONSALVE.

tó en radio Cooperativa lo señalado por Matthei. “Para combatir el crimen organizado no sirve entregar información equivocada y creo que ese error es el que está cometiendo la alcaldesa Matthei. Respecto a que no hicimos nada, no quiero utilizar una palabra dura, pero eso es falso, porque efectivamente tomamos una acción”, expuso Monsalve.

“El seguimiento de este caso nos lleva a que hay 11 personas

condenadas, de las cuales cuatro expulsamos. Cuántas personas están detenidas y cuáles son las condenas es una tarea que le corresponde al Ministerio Público, pero la gestión con el Ministerio Público se hizo, se puso a disposición, se le entregó a la Policía de Investigaciones, se unificaron las investigaciones, se radicaron en una fiscalía y hay personas que fueron detenidas, que fueron procesadas y que fueron condenadas”, complementó.

Sobre los casos mencionados, expuso que entre las tres personas que se encuentran identificadas como sospechosas del crimen del exteniente Ronald Ojeda, “ninguno de estos nombres están en el listado que nos entregó la alcaldesa Matthei. Por lo tanto, sí es que ella dice que tiene el nombre de alguien que participó y que no son estos tres, estos tres no están en el listado, tendría que darlo a conocer”. 